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                      Society of Petroleum Engineers, Moscow Section

                     Московское отделение Общества инженеров-нефтяников


	To:
	Members and potential members, 

SPE Moscow Section
	Кому:
	Действительным и потенциальным членам Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	From:
	Steve Schwin 

Moscow Section Chairman, SPE
	От:
	Стив Швин,

Председатель Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	Date:
	15 Sept 2005
	Дата:
	15 Сентябрь 2005 года

	Dear Colleagues,
	Уважаемые коллеги,

	The SPE Moscow Section invites SPE members, and prospective members, to our first Fall meeting at the Radisson Slavyanskaya Hotel on Tuesday 20 Sept at 19:00 hrs. The Radisson Slavyanskaya Hotel is located at 2, Berezhkovskaya Naberezhnaya.
Roman Kontarev will present “Production Optimization by Applying Pin-point Stimulation Technologies in Vertical and Horizontal Wells.”

As Oil & Gas Producers are driven to improve the rate of return from their assets, coupled with continued decline in discoveries of significant major reservoirs, the need to exploit more challenging reservoirs is growing. This presentation will discuss different types of Pin-point Stimulation Techniques for different types of completions in vertical and horizontal wells with the goal to optimize production for each well and field. The presented technologies have all been proven to be viable production enhancement methods that guarantee the highest ROI. 

Roman Kontarev is currently a production optimization engineer for Halliburton International Inc. Russia, based in Moscow. He has worked in well testing, production enhancement, fracturing and acidizing services, and production engineering and optimization in Russia. He holds an engineering degree from the Russian State Oil & Gas University named after Gubkin and an economic degree from Tyumen State University. 

Mr. Kontarev is the co-author of two SPE papers. He actively supports the development of SPE Student Chapters at several Russian Universities He recently served on the organizing committee of the 1st Annual Russian Student Paper Contest in Moscow where he also served on the judging panel.
We would especially like to thank MI Swaco for sponsoring the meeting and the social hour to follow.
We look forward to seeing you all there.

Best regards,

Steve Schwin
	Московское отделение Общества инженеров-нефтяников приглашает членов Общества, а также всех желающих вступить в Общество, на наше первое осеннее заседание, которое состоится в гостинице «Рэдиссон Славянская» во вторник, 20-го сентября, в 19:00 ч., по адресу: Бережковская набережная, д. 2.

На заседании с докладом на тему «Оптимизация добычи методом точечной интенсификации в вертикальных и горизонтальных скважинах» выступит Роман Контарев.
В ситуации, когда темп прироста запасов неуклонно снижается, нефтегазовые компании постоянно стремятся увеличить рентабельность своих активов. Это заставляет их начинать эксплуатацию запасов с более высоким уровнем риска. Настоящая презентация касается различных технологий заканчивания вертикальных и горизонтальных скважин с целью оптимизации добычи на каждой скважине и на всем месторождении. Представляемые технологии прошли испытание и доказали свою эффективность для достижения наивысшей возможной отдачи на инвестиции.

Роман Контарев работает в российском представительстве компании Halliburton International Inc. в должности инженера по оптимизации добычи. Он имеет опыт работы в области испытаний скважин, интенсификации добычи, ГРП и кислотной обработки пласта и разработки месторождений на территории России. Роман закончил Российский Государственный Университет нефти и газа имени Губкина и Тюменский госуниверситет.

Роман Контарев является соавтором двух статей SPE. Он активно поддерживает развитие студенческих групп SPE в нескольких российских ВУЗах. Недавно Роман работал в составе организационного комитета и жюри Первого ежегодного конкурса студенческих научных работ Москве.

Мы хотим принести особую благодарность компании MI Swaco за оказанную спонсорскую поддержку заседания и последующего фуршета.


С нетерпением ждем встречи с вами.

С уважением,

Стив Швин


http://moscow.spe.org/
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